

## Cegah Macet, Dishub Kota Payakumbuh Siaga H-7 dan H+7 Lebaran

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.GO.WEB.ID](https://payakumbuh.go.web.id)

Apr 15, 2023 - 17:09



*Cegah Macet, Dishub Kota Payakumbuh Siaga H-7 dan H+7 Lebaran*

Payakumbuh --- Demi menciptakan lalu lintas yang kondusif selama H-7 dan +7 lebaran, Dinas Perhubungan Kota Payakumbuh bersama Polres Payakumbuh bersiaga di beberapa titik pada jam tertentu guna mengatur transportasi.

Berdasarkan hasil evaluasi dari pelaksanaan tugas di tahun sebelumnya, apa saja kegiatan yang menjadi gawanya Dishub pada momen mudik ini, Pemko bersama pihak terkait telah membentuk tim koordinasi pengendalian dan pengawasan angkutan umum, tim koordinasi penyelenggaraan pengawasan parkir, dan tim koordinasi pelaksanaan penertiban pengendalian operasional lalu lintas dan terminal.

"Kita berharap pada H-7 sampai H+7 tidak ada kemacetan yang berarti, kami dari

Dishub pun tidak mengenal kata libur bersama Polisi Lalu Lintas Polres Payakumbuh, ini demi kenyamanan pemudik dan masyarakat," kata Kepala Dishub Kota Payakumbuh Devitra didampingi Sekretaris Hadiatul Rahmat kepada media, beberapa hari lalu.

Kepala Dinas Devitra menambahkan, pihaknya memberlakukan buka tutup jalan di beberapa titik, dan petugas Dishub disiagakan di sekitar kawasan pasar, karena ramainya lalu lintas dan aktivitas khalayak untuk berbelanja kebutuhan lebaran

"Alhamdulillah, kita didukung juga oleh Polres dan Trantib Pasar, parkirpun kita atur sedemikian rupa," ungkapnya.

Di sisi lain, Ryan, salahsatu warga mengapresiasi upaya Dishub dalam melayani masyarakat, khususnya untuk kelancaran lalu lintas seminggu jelang dan setelah lebaran. Menurutnya kalau pengaturan arus ini tidak dilakukan, akan semerawut, bahkan tak jarang akan memicu perkelahian antar pengendara kendaraan di jalan.

"Kok ndak dibantu urang acok bacokak deknyo, alhamdulillah petugas lai acok nampak turun lapangan, kami sampaikan terima kasih," kata Ryan.

Sementara itu, Iqbal, warga lainnya menyampaikan kawasan pusat Kota Payakumbuh sudah saatnya memiliki area khusus parkir yang luas, seperti gedung parkir yang representatif, sehingga tidak ada lagi parkir yang makan badan jalan.

"Kami berharap Pemko Payakumbuh bisa merealisasikan ini, supaya orang lebih nyaman ke Payakumbuh, baik buat berbelanja, maupun berwisata," pungkasnya. (Humas)